



Erin Haute

Peux-tu te présenter en quelques mots ?

- Je m'appelle Erin Haute. J'ai 12 ans. Je suis classée 8 et je joue à TT Bourgoin-Jallieu.

Quand et comment as-tu commencé le Tennis de Table ?

- J'ai commencé il y a 2 ans en minimes 1. J'en fais aujourd'hui grâce à une intervention du club dans mon école et ça m'a directement plu.

Quel est ton volume horaire d'entraînement par semaine ?

- Je m'entraîne 4 fois par semaine.

Quel est ton objectif à long terme dans le Tennis de Table ?

- J'aimerais bien participer aux Championnats de France tous les ans si possible. En termes de classement, j'aimerais bien atteindre le niveau 19 ou 20.

Quel est ton style de jeu ?

- J'ai un picot avec lequel je joue à la table.

Combien de fois as-tu participé aux championnat Jeunes ?

- C'est ma toute première participation.

Quel est ton ambition sur la compétition ?

- J'aimerais bien sortir des poules et passer le tour suivant donc potentiellement aller jusqu'aux 16èmes de finale. En double, j'aimerais bien passer 2 ou 3 tours.

Les championnats de France ont-ils une place à part pour toi ?

- En soit, si je partais parmi les favorites, je me mettrais un peu plus de pression mais dans mon cas, j'ai juste envie de prendre du plaisir. Après je m'entraîne beaucoup pour cette compétition donc j'ai envie de bien faire.

Quel est ton meilleur souvenir pongiste ?

- J'ai un super club donc je passe des bons moments tout le temps mais je n'ai pas un souvenir précis en tête.

Nous souhaitons bonne chance à Erin pour son tout premier Championnat de France, en espérant qu'elle fasse quelques jolies « perfs ».